



Freispruch für Abdallah Abu Rahmah!

Keine Kriminalisierung des gewaltfreien Widerstands Palästinas!

Die Liga dankt allen Einzelpersonen und Organisationen, die dem Aufruf zur Solidarität mit dem Medaillenträger 2008 Abdallah Abu Rahmah gefolgt sind und an den täglichen Mahnwachen zahlreich teilgenommen haben!

Der Spendenaufruf - gemeinsam mit der *Jüdischen Stimme für gerechten Frieden in Nahost* - erbrachte 3200,00 Euro, die an Abdallah Abu Rahmah überwiesen wurden.

Auch dafür großen Dank!